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7月 31日付ご回答への質問と再要請 

 

私たちが 7月 10日に提出した要請書「石木ダム建設について市民との対話を求めま

す」に対するご回答（7月 31日付）をいただき、ありがとうございました。 

しかし、私たちは趣旨を理解できませんでした。ご回答に対し質問をさせていただき、

再要請いたします。 

  

【質問事項】 

１．私たちの要請事項は、「直接対話の場を設けてください」というものでしたが、ご回答

には対話の場を設けるとも設けないとも書かれておりません。どちらなのでしょうか？ 

 

２．ご回答は「石木ダム建設推進の立場を踏まえ、大石賢吾知事と歩調を合わせつつ、状

況に応じて適切に判断しながら対応してまいりたい」と書かれていました。 

「大石賢吾知事と歩調を合わせつつ」とのことですが、大石知事は昨年私たち 4団体と

面会し、「皆様のお考えを佐世保市に届けることも重要なことです。市の方でもしっか

りお答えされると思います」と発言されました。知事と歩調を合わせるのであれば、私

たちと対話の場を設けるべきではありませんか？ 

 

宮島市長は 99の政策の中で、「市民との対話を深化させ市民目線の改革を」掲げられまし

た。私たちは改革の具体化のためにも改めて要請いたします。 

 

【要請事項】 

１．石木ダム建設について私たち市民との直接対話の場を設けてください。 

２．対話に応じていただけない場合は、その理由をお示しください。 

 

ご回答は以下の連絡先へ文書で、8月 25日（金）までにお願いいたします。 

連絡先：〒857－0131 佐世保市大野町 190－1 山本了三 


